

勝山市豊かな自然
体験活動



元気に山登り



大自然の中でアユをほおぼる



大滝の前で記念撮影



おいしいカレーできるかな



焚き火を囲んで楽しくゲーム

7月23日～26日に東山いこの森で行われ、市内の全小学5年生が、北部・中部・南部の3ブロックに別れて参加・交流しました。自然に親しみ自然を大切に、集団生活を通して互いに助け合い、協力し合う心を養うことを目的に行われ、今年で6回目を迎えました。

各ブロックごとに1泊2日で、アユの串焼きやカレーライスを作り、キャンプファイヤー、自然観察ハイキングなどを体験しました。アユを食べたことのない子が「おいしい」と驚きを見せるなど、新しい経験がたくさんつまった体験活動になったようです。

小浜市・勝山市
子ども交流会



活きのいいタコが獲れて大喜び



タコは美味しくいただきました



みんなで海にダイブ



息を合わせてパドル漕ぎ



明通寺で記念撮影



真剣な眼差しで箸砥ぎ体験

7月21・22日に小浜市の矢代地区で行われ、勝山市8人、小浜市9人の小学6年生が参加しました。1泊2日で、タコかご漁やタコ焼き作り、タコの串焼き、シーカヤック、海水浴、箸砥ぎなど小浜の魅力体験しながら交流を深めました。タコかご漁では、力を合わせて仕掛けてあったタコかごを引き揚げ、初めて触るタコの感触に戸惑いながらも、みんなで獲れたことを喜んでいました。

冬は勝山市でスキー体験など勝山の魅力を体験しながら交流を深める予定です。

夏の新たな仲間と楽しく思い出を作りたい！

勝負御礼

平成30年夏巡業
大相撲勝山場所



結びの一番 横綱鶴竜と横綱稀勢の里の取組

平成30年夏巡業「大相撲勝山場所」が、7月31日にジオアリーナで開催されました。会場では、子どもからお年寄りまで約2300人の相撲ファンが迫力ある力士の取組を楽しみました。

結びの一番では、迫力ある両横綱の相撲に会場内は最高潮の盛り上がりを見せ、稀勢の里が鶴竜を寄り切りで破ると大きな拍手がわき起こりました。



横綱 稀勢の里



横綱 鶴竜



横綱 白鵬

風格漂う三横綱
三横綱が土俵入りすると、会場は大いに盛り上がり、多くの歓声が送られました。



力士や観客の熱気に包まれた会場



「相撲甚句」や「初切」に歓喜

独特の節回しで歌われる「相撲甚句」や相撲の禁じ手を面白おかしく紹介する「初切」が土俵上で披露され、観客からは笑い声や拍手が起こりました

円になった力士が一人ひとり美声を披露



相撲ファンにサインする横綱鶴竜



息の合った掛け合いで禁じ手などを披露